

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

# はぐくみ



令和7年  
5月15日  
第5号  
松葉小学校

## おはようは、朝一番のエネルギー

5月7日（水）～9日（金）松葉校区あいさつ運動が行われ、地域のかたがたが横断歩道や交差点で見守りをし、登校する子どもたちに「おはようございます」と声をかけてくださいました。「おはようは、朝一番のエネルギー」と書かれたのぼり旗を掲げ、多くのかたがご協力くださいました。



子どもたちもいつも以上に大きな声であいさつをすることができました。



校門に入ったところでは、高学年の子たちが全校にあいさつをすすんで呼びかけて、お手本を見せました。



## 笑顔いっぱい松葉っ子

### 5月1日（木）新入学児童交通安全教室

警察や市役所のかた、交通指導員さんが、交通ルールを守って登下校し「自分の命を守る」ことの大切さを教えてくださいました。実際に道路を歩き、横断歩道の渡り方を学びました。



**5月2日（金）2年生出前講座「自分の身を自分で守るには」**  
市役所の安全生活課のかたから、不審な人に出会ったときにどのように身を守るのか教えていただきました。ランドセルをつかまれたときの逃げ方を代表の子が体験し、大きな声で「助けて～」と声をあげる練習をしました。

### 5月7日（水）芸術鑑賞会～影絵劇団かしの樹「あらしのよるに」～

文化や芸術に親しみ、美しいものや優れたものに触れることによって、豊かな情操を育てることや鑑賞のマナーを学ぶことをねらって、芸術鑑賞会を行いました。本物の動物のように動く影絵やどきどきするお話の展開に引き込まれ、楽しく鑑賞することができました。

